

Nachlese - Zahlenspiele



20. Internationales Treffen

45 Teilnehmer - kamen aus **5 Ländern**. **12** der **25** Pumas waren Coupés.

677 Km war die längste Anfahrt auf eigener Puma-Achse
von Thomas und René Braun aus St. Pölten

131 PS war die stärkste Motorisierung im Renn-Puma von Michael



9.830 Km Luftlinie betrug die Anreise
unserer beiden Puma Freunde Wlamar und Virgilio aus São Paulo

Laut Pressemitteilung wurden ca. **65.000 Besucher** und über **3.000 Oldtimer** auf den Klassikertagen Hattersheim gezählt.

Bis heute gab es **18** Veröffentlichungen in den Medien:
Als Radio-Interview, Anzeigen in Oldtimer-Zeitschriften, Online-Veranstaltungskalendern,
Lokal Presse etc.

1 spezieller Beitrag mit 2 Puma-Raritäten in der **ClassicCars** folgt

Insgesamt **6.294 Km** haben alle Teilnehmer zusammen von Ihrem Heimatort auf dem
Hinweg nach Hattersheim zurückgelegt (Google Maps, kürzeste Strecke)



173 Km war die gesamte Strecke der Tagesausfahrt nach Braunfels.